

L'édito du mois | Vacances Enfants Ados

Mis à jour le mardi 24 septembre 2013 12:22

Date de publication

A l'âge de 18 ans, plus de 40% des jeunes ont fréquenté au moins une fois un séjour collectif au cours de leur enfance ou de leur adolescence. C'est ce que révèlent les résultats de la dernière enquête de l'OVLEJ conduite fin 2011 auprès d'un échantillon représentatif de plus de 2 500 familles.

Si le départ en colo est devenu de moins en moins accessible pour les familles à revenu modeste ou moyen qui ne bénéficient pas d'aide, les colos restent ancrées dans les pratiques et le modèle social des vacances des enfants, et plus particulièrement des adolescents.

Selon les parents usagers, les colos offrent à leurs enfants une expérience spécifique de vacances qui associe le plaisir, l'apprentissage de la vie avec les autres et l'ouverture sur le monde.

Un quart des familles regrettent ainsi n'avoir pu faire partir leur enfant dans ce cadre en 2011. Quand celui-ci est âgé de plus de 10 ans, plus d'un tiers des parents auraient souhaité qu'ils puissent bénéficier des plaisirs et des apports éducatifs de cette expérience.

Pour que tous les enfants et les adolescents puissent y accéder, les résultats de l'enquête soulignent l'impact déterminant de l'action des Comités d'entreprise, des CAF et des collectivités territoriales, en relation avec le secteur associatif, premier organisateur de ces séjours.



Source : Atout France

Source : Ces chiffres sont issus de l'enquête conduite en 2011 par l'OVLEJ - Etudes et recherches de la JPA avec le soutien financier de la Caisse Nationale d'Allocations Familiales, ainsi que de la participation d'AVEA-La Poste, l'EPAF, la Fédération des Aroéven et Temps Jeunes.

Contact : Isabelle MONFORTE - Chef de projets à l'OVLEJ

ObservatoireVLEJ@aol.com